



Joyful - voller Freude - Weihnachten: Pop- und Gospelkonzert in der Kirche begeisterte

Voller Vorfreude strömten ab 18.00 Uhr die Konzertgäste in die evangelische Kirche von Wallau. Stimmengewirr - Spannung und adventliche Stimmung machten sich breit. Auch der Pop- und Gospelchor „Contakte“ aus Nackenheim war gut vorbereitet ein popig-gospeliges und ausdrucksstarkes Konzert von ein- einhalb Stunden zu präsentieren. Fast 50 Sängerinnen und Sänger zogen ein und wurden mit großem Applaus begrüßt. In dem kraftvoll gesungenen „Joyful, joyful...“ klang schon die Weihnachtsfreude an. Ausdrucksstarke Solistinnen, u.a. aus Wallau, gaben ihr Bestes: Antje Schneider, Vanessa Brandenburg, Julia Hofmann und viele andere ließen das Publikum eintauchen in wunderschön gefühlvolle Balladen.



Als Solo-Sängerin begeisterte Vanessa Brandenburg aus Wallau die Zuhörer.



Unser Foto zeigt den Chor mit seinem Dirigenten Jonathan Hofmann, Sohn von Pfarrer Hofmann aus Wallau